
２００８～２００９年度

国際ロータリー会長 ／李 東建 “ ”Make Dreams Real

第２７００地区ガバナー／中島裕之 “ロータリーを愛し、活動に敏”

行橋ロータリークラブ会長／宮田将英 “元気で楽しく社会に奉仕”

副会長／小坪幸一 幹事／末松孝一 ＳＡＡ／前田利昭

会報・広報委員会 委員長／田中正人 委員／横井俊博、野正孝則

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

第４６年度 ２００９年６月２３日 第３４号

第４回親和会ゴルフコンペ「湯布院カントリークラブ」

第２２４７回例会 本日のプログラム

最終例会（山翠会合同）

今後の予定

6月30日(火) 休会（定款規定により）

次年度役員・理事・委員長

合同会議 18:30～ 周防館

7月 2日(火) 地区社会奉仕委員会

13:30～ 16:00 福岡朝日ビル

7月 7日(火) 通常例会

7月11日(土) インターアクト地区研修会

13:00～ 16:45 中村学園事業部
7月21日(火) 通常例会

7月28日(火) 夜間例会 18:30～ 周防館

「前会長幹事慰労会」



第２２４６回例会記録 ～２００９年６月１６日

◇プログラム 一年を顧みて②

◇ロータリーソング それでこそロータリー

◇ソングリーダー 末松孝一幹事

会長挨拶（宮田将英）

本日の例会のテーマは一年を顧みてですが、今日の挨拶は一年を顧みてにさせていただきます。

昨年 7 月 1 日から会長を仰せつかって早 1 年が過ぎ、残り最終例会のみになりました。第 2700 地
区ガバナー中島裕之様は「ロータリーを愛し、活動に敏」をテーマされ、公式訪問を全て単独クラブ

訪問として、クラブ協議会にも出来るだけ参加され、生の声を聞き、会員と会話を交わし、「ロータ

リーの理解と親睦を深めます」と言われ、本当に一生懸命、活動されたと思います。佐藤ガバナー補

佐は何度も当クラブに出席され、機会ある毎に、ロータリアンの精神の在り方について指導していた

だき、I・Mと 6クラブ合同例会を同じ日で企画され、多くの出席者で盛会裏に出来たと思われます。
一年を顧みて、7 月は会長、幹事、4 大奉仕委員長挨拶から始まり、冒頭、挨拶に「元気で楽しく

社会に奉仕」のテーマで創立 45 周年の節目の年に当たり、前年より親交を深めている、北海道恵庭
クラブを招いて、ささやかに周年式典を 10月 21日開催し、友好と親睦を深めることが出来ました。8
月初めから、会員増強アワーが始まり、会員増強が出来ました。真夏の暑い時に「暁の夢」の花壇の

花植えをし、当番で水やりをし、素晴らしい花壇になりました。9 月は正八幡宮にて、山翠会合同の
月見例会し、親しく、楽しく酒を酌み交されました。11 月は健康診断、ソフトバレーを「源じいの
森」でされ敏感さがない事や体力のなさに気付きました。12 月はウイズゆくはしにて、職場例会、
周防館にて、家族合同例会、（クリスマス・忘年例会）では、海老、蟹に舌鼓でした。1 月、新年例
会、日本酒に講釈を言いながら酒を交わし、二日酔いでした。2 月、インターアクト、世界理解アワ
ー、会員卓話、3月、道後温泉、江田島、親睦旅行、で楽しく「坂の上の雲」を先取りしてきました。4
月、普門寺にて満開の桜の下で花見例会、大川文化センターで地区大会、行橋みやこ RC 創立 25 周
年式典、5月、夜間ホタル見例会「源じいの森」にて、久しぶりに蛍の明かり」にうっとりしました。
挨拶の原稿をいつも当日考え、苦労しました。幼い時からの癖は直らないものです。テスト前日はい

つも一夜漬けでした。今年は市、市民、教育委員会、行橋高校の皆さんと一緒に沓尾松山公園の竹林

の伐採、石段の修復をしました。まだまだ、何処をしたか分かりません。次期小坪会長に続けていた

だきたいと思います。

先週、梅雨入りし、油木ダムは 30 ％を切って今年は空梅雨かなと言っていますが、最悪です。貯
水率 13.7 ％ 197.4 トンまで落ち込み福祉センターの風呂は休止、学校のプール開きはどこも延期、
えびす通りの足湯も休止になっています。前線がまだ沖縄に停滞していて、北上する気配はない様で

す。特に苅田町は今川河口の井堰で取り水していて取り水できない程、水位が下がっています。

委員会報告

次年度幹事（川中作文）

・次年度の親睦・会員増強委員会を開催します。多数のご出席をお願いします。

場所は函館あかちょうちんで、時間は１９時からです。

会報・広報委員会（田中委員長）

・朝日新聞に連載中の京築風土記に、先日の松山公園の整備活動が大きく取り上げられました。

階段整備を担当した行橋高校の先生と生徒の写真が大きく掲載され、校長先生も喜んでおられる

とのことです。



親和会幹事（村上治郎）

・２１日に湯布院でコンペをします。前日の土曜日１４時に事務局前からバスが出発します。

副会長（小坪幸一）

・２０日（土）１７時～日没後１時間程度、「長井浜で豊前海キャンドルナイト2009夏」が開催

されます。今回は２回目で、長井浜で海辺の清掃活動を行った後、キャンドルや竹灯明のあかり

を灯して、豊の国の大地が育んだ築上町のスイートコーン、長井のトマトを食べながら、地球と

京築の未来を語り、歌います。

出席報告（安本委員長）

・会員数43 出席32 欠席11 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ5 出席率86.05％ 累計出席率85.03%

幹事報告（末松孝一）

・ガバナー事務所より第 10回ロータリー日韓親善会議へ参加のお願い
◇ 9/4(金)～ 5(土) ◇グランドハイアットソウル ◇登録締切 6/30(火)

・苅田RC、行橋みやこRCより週報

・「小さな親切」運動行橋支部より会報第376号

・行橋まつり振興会より平成21年度総会の案内 ◇6/26(金)14:00～ ◇中央公民館

・６／２５(木)１８：００～「暁の夢」花壇の花植えを行います。ご出席お願い致します。

一年を顧みて②

社会奉仕委員会（永岡委員長）

社会奉仕とインターアクトの両方の委員長を兼ねておりましたが、環境保全は担当委員長に任せて、

私はインターアクトを主に活動しました。

健康管理委員会（手嶋委員長）

例年通り、健康診断を行い、またソフトバレー例会を実施しました。毎年健康診断をしているので、

もう少し自己管理をして健康に留意して欲しいと思います。

会員選考委員会（坂辺委員長）

今年度の選考は６名でした。（土井さん、永野さん、福島さん、塚本さん、林さん、江本さん）

ロータリー財団委員会（村上(良)委員長）

100万ドルの食事も例年通り実施しました。メモリアルコントリビューターに山田さん、川中さん、

ポールハリスフェローに末松さんがそれぞれなっていただきまた。

米山記念奨学委員会（山中委員長）

米山記念奨学会の委員長を微力ながら1年間努めさせていただきました。

時の早さをますます感じています。個人寄付金につきましては、目標額に届かずでした。

米山アワーで米山記念奨学会推薦のビデオを会員の方々に見て頂き、今後の発展のページを飾らせ

て頂いたと理解しております。

末松幹事

栄えある行橋ロータリークラブの2008～2009年度の幹事を務めさせて頂きましたが、たいした

こともできずにみなさんのお陰で残すところ半月となりました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 tel．0930-23-1800）

最初は１年４６例会をいかにこなしていこうかと気が張っていましたがヤマ場は１０月２１日の公

式訪問と４５周年、恵庭クラブの訪問の時がピークだった気がします。

その他松山公園の事業にも積極的に関わることができ、今年度に繋がる整備ができて行きつつあり

ます。今回申し込んだ財団のプログラムが取り上げられ予算も若干付きましたので小坪年度は更に

整備が進むと思います。

今回幹事の立場でPETSに参加させて頂き貴重な経験ができ、そしてライオンズクラブの５０周年、

行橋みやこの２５周年、京都ホテルの周年事業等に参加できて本当によい経験をさせてもらったと

思います。そして宮田会長からも何かと良い教えを受けたと感謝しています。

まだ幹事をされたことの無い方も終わりつつある私が言うのも変ですが一度経験なさってもよいと

思います。田川クラブの荒瀬幹事がおっしゃっていましたが、なぜなら会長は二度できますが幹事

は２度できないらしいです。また意外と貴重な経験ができます。

１年間いろいろとありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ

・一年を顧みて、本当にご理解、ご協力ありがとうございました。

最終例会 100%出席お願いします。 （宮田会長）

・１年前に提出した写真が週報に載りました。会長、委員長さん発表有難うございました。（末松幹事）

・会長さん始め役員の皆さん１年間お疲れ様でした。松山公園の清掃活動が心に残ります。（青井会員）

・本年度の各役員及び委員長さん一年間お世話になりありがとうございました。 （園部会員）

・本日で会報の編集作業が終了します。ホッとしてます。一年間有難うございました。

次年度の福島さん、よろしくお願いします。 （田中会員）

・各委員長、役員の皆様ご苦労様でした。 （手嶋会員）

・一年間大変有意義な時間を持たせて頂きました。来期もどうぞ宜しくお願い致します。（福島会員）

・会長、幹事、１年間お疲れ様でした。 （道脇会員）

・宮田会長始め理事・役員の方１年間お疲れ様でした。 （村上(治)会員、安本会員）

・宮田会長、末松幹事様、一年を顧みて発表有難うございました。１年間お疲れ様でした。（山中会員）

本日計 11,000円 累計 528,000円 ありがとうござました。

交換留学生 龍 悠可さん（オーストラリア）５月レポート②

オーストラリアは 4 月１０日から 4 月 28 日まで秋休みでした。ホリデーの最初の月曜日までイース
ターのひでした♪イースターの日はクリスマスと同じぐらい大切な日らしいです。といってもあんま

りすることなかったのですがクリスマスと同じで家族の人と一緒に過ごすという感じでした。朝起き

るとたくさんの卵の形とウサギの形をしたチョコレートをもらいました♪♪卵の形をしているのはキ

リストが死んで生きがえったので新しい命という意味で卵が使われているらしいです。テレビでもキ

リストが十字架にかけられている場面の劇があったりしました。私はたぶん仏教なんだろうけど別に

そんなに宗教じたいを信じてないのでキリストの話しをされても実際そんなことありえないと思って

しまうので何の宗教でも神様を信じられるのはいいなぁとおもいました♪♪


